

NUEVOS TRAMOS







Con salida en el barrio realejero de El Mocán una mezcla de urbano y tramo de rallyes 100%. Al salir de los núcleos del Mocán y La Cruz Santa se asciende por la famosa subida a Palo Blanco, desviandonos por la Furnia hacia las Llanadas desde ahí volver a bajar dirección a Las Medianías, volvemos a subir por el "antiguo" cruce hasta Benijos, otra novedad es subir la "Charca" para bajar a la plaza de Benijos, una carretera estrecha con asfalto antiguo, muy típica de rallyes. Al regresar a la TF - 326 giramos a la derecha hasta Camino de Chasna y una vez en la TF- 21 subimos para el Teide, con meta en Aguamansa. Todo DE NOCHE!!!

